Medio	El Dinamo
Fecha	27/06/2016
Mención	Otro factor de desigualdad: estudio indica que en el sector poniente hay mayor esmog que en el oriente de Santiago. Habla Manuel Fuenzalida, director Geografía UAH. Cs.



No solo hay diferencias en el acceso a la salud y educación. Un estudio hecho por el Departamento de Geografía de la Universidad Alberto Hurtado indica que también las hay en material ambiental, dado que en el sector Poniente de Santiago se concentra más esmog que en el Oriente.

Debido a su condición geográfica, la capa de polución se deposita de manera más concentrada en Renca, Pudahuel, La Granja, Cerro Navia -entre otras- ya que tiene la fisonomía más baja del valle, lo que incrementa la hospitalización de niños debido a la contaminación, consigna El Mercurio.

En contraparte, Lo Barnechea, Las Condes, Providencia, por sus características precordilleranas y al estar en altura, quedan fuera de la nube de polución. En ese sector tienen 80 hospitalizaciones por cada mil niños, cifra que contrasta con la del sector Poniente: 250 hospitalizaciones por cada mil niños.

"Hay condiciones relacionadas, como la posibilidad de los infantes más vulnerables de tener una alimentación saludable para tener un sistema inmunológico fortalecido. Esto dista de los tramos más favorecidos, donde las personas tiene acceso a exámenes de laboratorio que les permiten pesquisar de modo más cabal las enfermedades", dijo el autor del estudio y director del área de geografía de la UAH, Manuel Fuenzalida.

La calidad del aire se ha vuelto un tema crítico, sobre todo en época de invierno donde tiende a haber mayor esmog en comparación a otras estaciones. A ello se suma la falta de vientos y precipitaciones que ayudan a reducir la polución y a la presencia de automóviles. En lo que va del año, las autoridades han decreto ocho preemergencias en la capital.